

Solemnes y Suntuosos Cultos

que en honor

al

Santisimo

Cristo de la Sangre

celebra la

M. J. Villa

de Petrel

en los dias

5 y 6 de Julio

de 1952

y durante

su novenario



CRISTO EN EL HOMBRE

Así te veía en las horas prolongadas de meditación profunda. Siempre en la historia repetida en carnes desgarradas por la voracidad humana. Recordaba con fruición lo del discípulo y el Maestro. Exultaba de gozo el pecho lacerado por astillas desprendidas de la Cruz. Secreto misterioso del vivir cristiano; las espinas convertidas en flores.

Así te veía suspendido en el Madero. A tus plantas el populacho ebrio de sangre y de venganza. Son aquellos que días antes te aclamaban con vivas y hosannas. ¡Cuán voluble es el pobre corazón del hombre! Y tú con la serenidad de un Dios levantabas tu brazo no para castigar sino para bendecir. ¿Por qué, si somos cristianos, amando la Cruz maldecimos sus astillas?

Sobre un mar de odios y rencores flotaba luminosa la imagen del Crucificado.

Sobre la charca inmunda de pasiones inconfesables brilla siembre la silueta victoriosa de la inocencia perseguida.

Vicente Hernández Romero
Presbítero

Programa

Día 5

A las seis de la tarde, como anuncio y principio de fiesta, pasacalle por la dulzaina y tamboril, precedidos por los Cabezudos.

A las siete,

Pasacalle

por la Banda «La Unión» de esta Villa que tan acertadamente dirige D. Manuel Alemany Sevilla, recorriendo el itinerario siguiente: Plaza del Caudillo, M. Amat, Cánovas del Castillo, G. Payá, Antonio Torres, Leopoldo Pardines, Julio Román, San Bonifacio, Ermita Santísimo Cristo, Calle Santísimo Cristo, Independencia, Gabriel Brotóns, Plaza Primo de Rivera, M. Amat y terminando en la Plaza del Generalísimo.

A continuación, Autoridades, Comisión de Fiestas e invitados, precedidos de la citada Banda, se trasladarán a la Ermita del Santísimo Cristo para asistir al Ejercicio del Novenario, terminado el cual se organizará la procesión de bajada del Santísimo Cristo del Monte Calvario, al Templo Parroquial.

A las once,

Grandiosa Verbena

en la Avenida de José Antonio, amenizada por la Orquesta Rio, de Monóvar.

A las seis de la tarde,

Alegres Cucañas

en la Calle del Santísimo Cristo, donde se darán grandes y valiosos premios a los vencedores en las divertidas carreras y variados juegos que la Comisión tiene preparados.

A las ocho, reunidos en la Casa Consistorial, Autoridades Civiles, Comisión de Fiestas e invitados, acompañados por la Banda de Música, se dirigirán al Templo Parroquial, para asistir a la

Solemne Procesión

que recorrerá triunfalmente las calles hasta su Santuario, terminando cantando los gozos por todos los asistentes en la Ermita.

A las once de la noche,

Gran Concierto

en la explanada de la Ermita, por la Banda de Música La Unión.

Terminado este acto se disparará en la replaza de la Ermita un

Monumental Castillo de Fuegos Artificiales

obra de nuestro paisano pirotécnico Daniel Torregrosa.

Petrel, Julio 1952.

La Comisión

Día 6

Solemnísimó día para los Cristianos Hijos de Petrel.

Fiesta del Santísimo Cristo de la Sangre

A las seis y media, volteo general de campanas y diana por el citado dulzainero y tamboril, recorriendo el itinerario del día anterior.

A las nueve, Pasacalle por la Banda Musical de esta Villa.

A las diez y media, Autoridades, Comisión e invitados, precedidos de la predicha Banda, se dirigirán al domicilio del Sr. Predicador, a quien acompañarán al Templo donde se celebrará la

Misa

en honor del Santísimo Cristo de la Sangre, interpretándose la Hoc est Corpus meu, de Lorenzo Perossi, con acompañamiento de orquesta, que dirige don Adrián Mollá.

Ocupará la Sagrada Cátedra en tan solemne acto el elocuente orador sagrado, M. I. Sr. D. Vicente Hernández Romero, Canónigo Doctoral de la I. I. C. de San Nicolás, de Alicante, hijo adoptivo de esta Villa.

A la elevación se dispararán las salvas de ordenanza.

Terminado este acto, las Autoridades, Comisión e invitados, en unión de la Banda de esta Villa, acompañarán al Sr. Predicador a su domicilio y al Ayuntamiento a la Casa Consistorial.

Notas

*Se ruega a los vecinos por donde
ha de pasar la procesión engalanen
e iluminen sus fachadas.*

*Durante el novenario, que empe-
zará el día 5, se celebrarán por las
noches cucañas y bailes populares.*